

Renvoyée au chef du service des Incendies et au Département en Loi, avec prière de faire rapport.

4.—Soumis et lu un extrait des minutes d'une assemblée du Conseil *re* marchandises achetées par certains départements à des prix plus élevés que le prix courant.

Renvoyé à M. le président.

Adjournement.

Z.-S. MELOCHE,
Secrétaire.

COMMISSION DES MARCHES

Compte rendu de l'assemblée du 2 décembre

Sont présents: MM. les échevins Lévy, président, Giroux, Turner, Lamoureux, Major et Prud'homme.

1.—Soumise et lue une lettre de M. F. Patenaude, demandant la permission de résilier son bail pour les étaux de boucher Nos 18 et 18a qu'il occupe dans le marché St-Antoine.

Résolu: Que cette résiliation soit reçue et acceptée, ledit M. Patenaude devant néanmoins rester responsable du loyer jusqu'à l'expiration de son bail.

Les étaux en question ayant été mis en location, les soumissions suivantes pour la location desdits étaux sont alors soumisees et lues:

Adj. Monette offrant \$5 par semaine.

A. C. Théorêt offrant \$7 par semaine.

Sur proposition de M. l'échevin Prud'homme, il est

Résolu: Que la soumission de M. A.-C. Théorêt soit reçue et acceptée aux conditions spécifiées, soit \$7 par semaine.

2.—M. l'échevin Leclaire se présente devant la Commission et demande que le montant de \$4,000, retranché de la liste de crédits pour l'an prochain, et qui devait être affecté à la reconstruction des étaux autour du marché St-Jean-Baptiste, soit demandé à la Commission des Finances à ces fins.

Au sujet des travaux exécutés audit marché, la Commission prend connaissance d'un rapport de M. L.-R. Montbriant, architecte, déclarant que les travaux exécutés d'après contrat au marché St-Jean-Baptiste, par M. Jos. Laurier, sont terminés et ont été exécutés conformément aux plans et devis préparés à cette fin par ledit architecte.

Après délibération, il est

Résolu: Que la Commission soit convoquée pour jeudi, à 2 heures p. m., au marché St-Jean-Baptiste, afin d'examiner les travaux en question et prendre en même temps en considération la demande de M. l'échevin Leclaire, relativement à la reconstruction des étaux autour dudit marché, ainsi que la soumission de M. J. Laurier pour la pose d'un plancher en mosaïque dans les chambres de toilette, avec prière de faire rapport pour la prochaine assemblée.

3.—Soumise et lue une lettre de M. D. McNicoll, vice-président de la Compagnie du Pacifique Canadien, offrant de régler pour \$326.22 la réclamation formulée par cette Commission, pour droits de pesée qu'elle a perdus, du 20 septembre au 20 octobre dernier, sur les animaux pesés par ladite compagnie au nouveau marché public à bestiaux de l'Est.

Résolu: Qu'une sous-commission, composée de MM. les échevins Lévy, président, et Lamoureux, ainsi que du surintendant, soit priée de rencontrer M. D. McNicoll, le vice-président de ladite Compagnie, à l'effet d'en venir à une entente sur cette question.

4.—Soumise et lue une lettre de M. A.-J. Hart, locataire de l'étal No 50 du marché Bonsecours, rue des Commissaires, formulant certaines plaintes contre un M. Bonnier, locataire du même marché.

Résolu: De référer ces plaintes au surintendant pour un rapport écrit à la prochaine séance.

4.—Soumise et lue l'opinion des avocats de la Ville, relativement à l'opposition faite par la Compagnie "Montreal Stock Yards" au sujet d'une balance à bestiaux additionnelle que la Commission se propose de faire installer sur le marché à bestiaux de l'Ouest, déclarant que la Ville, d'après l'arrangement survenu entre elle et ladite Compa-

Referred to the chief of the Fire department and the Law Department with instructions to report thereon.

4.—Submitted and read an extract from the minutes of the Council *re* goods purchased by certain departments at higher prices than the regular market figures.

Referred to the chairman.

Adjourned.

Z. S. MELOCHE,
Secretary.

MARKET COMMITTEE

Report of meeting held the 2nd of December

Present: Ald. Lévy, chairman, Giroux, Turner, Lamoureux, Major and Prud'homme.

1.—Submitted and read a letter from Mr. F. Patenaude, asking permission to cancel his lease for butcher stalls Nos. 18 and 18a which he occupies in St. Antoine market.

Resolved: That the said request be received and accepted, the said Mr. Patenaude, however, to remain responsible for the rent until the end of the lease.

The stalls in question having been offered to let, the following tenders for said stalls were then submitted and read:

Adj. Monette offering \$5 per week.

A. C. Théorêt offering \$7 per week.

On motion of Ald. Prud'homme, it was

Resolved: That Mr. A. C. Théorêt's tender be received and accepted upon the specified conditions, viz.: \$7 per week.

2.—Ald. Leclaire appeared before the Committee and asked that the sum of \$4,000, struck from the list of appropriations for next year for the rebuilding of stalls around St. Jean-Baptiste market, be asked from the Finance Committee for the aforesaid purposes.

Anent the works done in said market, the Committee considered a report from Mr. L. R. Montbriant, architect, stating that the works done under contract, by Mr. Jos. Laurier, were completed, and were done according to the plan and specifications prepared in this connection by the said architect.

After deliberation, it was

Resolved: That the Committee be convened for Thursday, at 2 o'clock p. m., at St. Jean-Baptiste market, to examine the works in question and at the same time, to consider Ald. Leclaire's demand anent the rebuilding of stalls around said market, as well as Mr. Jos. Laurier's tender for the laying of a mosaic floor in the lavatories, and report for the next meeting.

3.—Submitted and read a letter from Mr. D. McNicoll, vice-president of the Canadian Pacific Ry. Co., offering to settle for \$326.22 the minimum amount of \$450 claimed by this Committee for the dues collected by the Company, from the 20th of September to the 20th of October last, on the cattle weighed by the said Company at the new public Eastern cattle market.

Resolved: That a sub-committee composed of Ald. Lévy, chairman, and Lamoureux accompanied by the superintendent be asked to meet with Mr. D. McNicoll, the vice president of the said Company, with a view to settle said matter.

4.—Submitted and read a letter from Mr. A. J. Hart, tenant of stall No. 50 at Bonsecours market, on Commissioners street, complaining against Mr. Bouvier, tenant, in the same market.

Resolved: That the said complaint be referred to the superintendent for a report for next meeting.

4.—Submitted and read the City Attorneys' opinion, anent the opposition made by the Montreal Stock Yards Co., to an additional cattle scale which the Committee intended to place in the Western cattle market, stating that the City according to the agreement made between the Company and the City, has the right to place the number of scales it may deem necessary and besides, the said Company must use its own scales only for its own purposes.